



Die Klassenbesten Marco Mührenberg und Chantal Helbing (Mitte, es fehlt Helena Brandfass) mit den Klassenlehrerinnen Christiane Rütters, Martina Ludwig und Jennifer Bertram sowie Schulleiter Dr. Carsten Wehmeyer (v. links).

KERSTIN PFEFFER-SCHLEICHER/HK

# „Schluss mit Schule, endlich leben“

Die Fachschule Sozialpädagogik der BBS II Osterode verabschiedet ihre Erzieherinnen.

## Kerstin Pfeffer-Schleicher

**Osterode.** „Wir sind stolz auf Ihre Leistungen“, betonte der Schulleiter der BBS II, Dr. Carsten Wehmeyer, bei einer Feierstunde in der Kurt-Schröder-Halle, mit der die Absolventinnen und Absolventen der Fachschule Sozialpädagogik verabschiedet wurden.

Denn schließlich seien es aufgrund der Coronapandemie spezielle Bedingungen gewesen, die die Ausbildung der jungen Frauen und Männer geprägt hätten. Oft habe das Lernen zuhause und online auf Distanz stattfinden müssen, der Zugang zur Praxis, auf die die Schule viel Wert lege, sei wegen zeitweilig geschlossener Einrichtungen ein schwieriges Thema gewesen, schilderte Wehmeyer.

## Anforderungen gemeistert

Dennoch hätten die Schüler die Anforderungen gemeistert und dabei etwas gelernt, was auch künftig in ihrem Beruf wichtig sei: Entwicklungen zu erkennen, Prozesse mitzugestalten sowie für Kinder und Jugendliche Antworten in schwierigen Situationen wie der aktuellen zu finden. Ihren Abschluss als staat-

lich anerkannte Erzieherinnen und Erzieher hätten sich die Absolventen redlich verdient, hob der Schulleiter hervor.

## Bachelor Professional

Welche besondere Bedeutung dieser Bildungsgang genieße, zeige der Zusatztitel Bachelor Professional in Sozialwesen für die pädagogischen Fachkräfte. Einen Dank richtete Wehmeyer an die Lehrkräfte, die unter anderem viel Engagement investiert hätten, um neue Unterrichtsformen zu entwickeln, sowie an das gesamte Schulpersonal, das die Schüler stets tatkräftig unter-



Wir sind stolz auf Ihre Leistungen

Dr. Carsten Wehmeyer, Leiter der BBS II in Osterode

stütze. „Ich wünsche Euch den festen Glauben an Euch selbst“, gab Jennifer Bertram im Namen der Lehrkräfte den Schülerinnen und Schülern zum Abschied an die Hand und rief sie dazu auf, alles daran zu setzen, ihren eigenen Weg zu gehen, und sich auf das zu konzentrieren, was sie gerade vor sich hätten.

## Dank mit Präsenten

In launigen Reimen ließ Sophia Busch als Vertreterin der Schülerschaft die „gemeinsame Reise“ der vergangenen Jahre Revue passieren. „Schluss mit Schule, endlich leben“, gab sie den Startschuss zu den Feierlichkeiten. Zuvor erhielten die Erzieherinnen und Erzieher aber noch ihre Zeugnisse aus den Händen ihrer Klassenlehrerinnen, bei denen sie sich mit Präsenten für deren Einsatz bedankt hatten.

Als Klassenbeste wurden Helena Brandfass, die krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte, für die Bestnote 1,0, Chantal Helbing (1,5) und Marco Mührenberg (1,6) mit einem Buchgutschein von Dr. Carsten Wehmeyer ausgezeichnet. Anschließend wurde zum kulinarischen Abschluss eingeladen.